

【学校評価 自由記述欄から】

- 手紙が配付されることで多くの情報が伝わってきており、大切な情報が抜けてしまうことがあった。PTA に関する情報はマチコミで送られてきているので、同様にデータでの配信をお願いしたい。
- 新型コロナウイルス感染症拡大防止のための行事の中止や延期についての説明がない。感染者数が減ってきているのにもかかわらず、中止・順延の対応になったのか、丁寧な説明がほしい。
- 学校に行く機会が減り、学校の様子や状況がわからない。子供達の様子を定期的に伝えてほしい。
- 校内美化活動ができなくなってしまったので、予備日を設定した方がよい。
- 翌月の行事予定を早めに伝えてほしい。仕事の予定を立てる上で早めに知りたい。

• コロナ禍で、情勢が刻一刻と変化しております。その中で、変更点や追加点等様々な情報をお伝えしております。内容が似た手紙を発出することで混乱させてしまい、申し訳ありません。極力、学校側からと PTA 側からの手紙が混在しないようにと、PTA 側からの手紙はマチコミメールを活用して配信しております。また、個人の名前が記載されている物に関しては、手紙で配付しております。今後は、情報厳選とペーパーレス化の推進に向けて、マチコミメールを活用してデータ配信の検討を行っていきます。

• 学校の教育活動については、県や市の教育委員会から出されるガイドラインに則して、計画を立てています。保護者の皆様にお伝えする中で、経緯と詳細を十分にお伝えすることができませんでした。今後は、中止や延期等について丁寧な説明を心がけていきます。

• コロナ禍でなかなか学校に来ていただく機会が取れませんでした。学校行事については、今後もすぐに中止とはせず、安全安心に実施できる方法を模索していきます。その中で、できる限り学校の様子を見ていただく場面を作っていきます。

学校の様子は、ホームページで毎日配信するように心がけています。子供達の学校での様子を是非ご覧ください。また、本校には多くのサークル、ボランティア、PTA の各委員会があり、学校のために活動してくださっています。今後は、それらの活動内容をホームページで紹介していきたいと思えます。

校内美化活動に協力しますよとの声から、子供達が過ごす学校をきれいにしたいという強い思いを感じます。ありがとうございます。年間行事予定を確認し、予備日を設定していきます。

• 学校だよりにおける翌月の行事予定は月末に出すようにしております。ただ、行事が年間行事予定と大きく変わるような場合は、なるべく早めにお知らせするように心がけていきます。また、各学年の下校時刻が変わった場合にも、同様にお知らせいたします。

- タブレットを持ち帰る際、荷物が多すぎる時がある。精密機械でもあるので、壊れてしまわないか心配。
- 授業の進め方、宿題の量がクラスによって違う。また、量が多すぎる時もあり、終わらせることが難しい。

• 家でのオンライン学習の取組、また、急な学級閉鎖になりオンライン授業の実施等のために、タブレットを毎日持ち帰らせていました。今後は、平日は学校に置いておき、週末に持ち帰らせて自宅学習で活用できるようにしていきます。また、タブレットを持ち帰る際は、宿題に出さない教科の教科書を持ち帰らせずに、ランドセルが重くならないように声かけをしていきます。

• 新学習指導要領の実施に伴い、『生きる力』の習得のために「主体的・対話的で深い学び」の視点から授業を展開しています。子供達の思考を深め、自らの学習を振り返って次の学習に向かうことを目的としています。そうすると漢字の書き取りや算数の計算練習の時間を確保することが難しくなり、家庭学習での取組をお願いすることになってしまっています。ただ、子供達は宿題をしっかりと行い、提出しているという話を担任から聞いています。ご家庭での声かけ、ご支援本当にありがとうございます。

授業の進め方は年間指導計画をもとに、学年毎にその都度確認しながら授業を行っています。また、どのように授業を進めていくか、担任同士で相談しながら教材研究に取り組んでいます。授業における指導方法の一層の改善を進めていきます。

授業の進め方や宿題の量を学年で足並みを揃える等、今一度教職員で共通理解をして、取り組んでいきます。

- ・音楽室や図工室、体育館にエアコンを設置してもらいたい。
- ・トイレの整備をお願いしたい。
- ・給食後の歯磨きを再開してほしい。
- ・体調不良で早退させる場合の対応をもっと丁寧に行ってほしい。

- ・ 特別教室におけるエアコン設置は市に要望を出しています。ただ、他校も同様に要望を出しており、すぐに設置ができない状況です。夏場はこまめな水分補給を行う、活動時間を制限する、取り組む場所を変更する等、熱中症対策を取りながら授業を進めていきます。
 - ・ この夏休みに、校舎内全て洋式トイレへの改修工事が終了しました。また、トイレの手洗い場も感知式の蛇口に付け替えました。トイレの消毒・清掃は、スクールサポートスタッフが行っています。
 - ・ しぶきが飛ぶ歯磨きは、現段階では難しい状況です。積極的な指導は行っておりません。
 - ・ 新型コロナウイルス感染症予防のために、体調が悪い児童においては、保健室でなく別室で待機させるようにしています。また、健康チェックカードに体調不良等のチェックがついた場合は、お迎えに来ていただくようにしています。そのような中、一人で別室に待機させておくことの不安や、欠席・早退に該当するのかわかり不明瞭な部分があったことと思います。こまめな体調観察を行いつつ、「いつからどのような体調なのか」の丁寧な説明、疑問や質問に答える積極的なコミュニケーションを図るようにしていきます。
- 御家庭でも、手洗いの徹底やマスクの着用など、今まで同様安全対策をしっかりとってお過ごしくださいますようお願いいたします。

- ・白井市が自校給食をセンター給食にしようとしている。大切な自校式給食を守ってほしい。

- ・ 現在、白井市と保護者・地域の方が話し合う「桜台小学校・桜台中学校の給食のあり方検討委員会」が開催されております。詳細につきましては、市のホームページをご確認ください。

- ・あいさつを積極的にできる子供が多いように思う。
- ・日頃より、先生方にご尽力いただいているお陰で、子供も毎日元気に楽しく学校生活を送れている。
- ・将来の夢は学校の先生だと言うようになったので、よほど楽しいのだと思う。
- ・毎日忙しい中で、細かいところまで子供と向き合ってもらって頂き、子供自身も学校が大好きだと胸を張って嬉しそうに登校している。
- ・コロナ禍の中、工夫した教育活動また安全・安心な配慮をいただき、感謝している。
- ・先生方には誠実に対応して頂き、感謝している。
- ・消毒等のコロナ対応は大変だと思うが、安心して学校へ送り出すことができている、感謝している。

温かなお言葉、ありがとうございます。我々の願いも保護者の皆様同様、子供たちの笑顔が見られることです。今後もアンケートなどを活用し、一人一人の困り感に気づき、健やかな成長につなげられるよう努力してまいります。

様々な活動も、安全第一に進めていきます。運動会も多くの方々のご支援があり、無事行うことができました。子供達のはつらつとした笑顔がとても印象的でした。修学旅行も無事に実施することができました。バスが学校に到着した時、多くの保護者の皆様に迎えにお願いいただきました。ありがとうございました。

これからも子供達にとって「居心地のよい学校」、保護者の皆様にとって「信頼できる学校」を目指し、日々教育活動に取り組んでまいります。

